

# はじける笑顔♪ 保育園・幼稚園運動会

10月3日（土）と4日（日）、れいんぼー保育園、れいんぼー幼稚園および南幼稚園で運動会が行われました。

年齢ごとのかけっこやお遊戯など、さまざまな種目が行われ、園児たちは元気いっぱいに練習の成果を披露しました。

たくさんの保護者が応援に駆けつけ、園庭は笑顔と歓声が溢れています。



1・4・5・12 れいんぼー保育園  
2・3・7・8 れいんぼー幼稚園  
6・9・10・11 南幼稚園

美術センター

## 久我記念館

企画展のご案内

月曜休館・祝日の場合は翌日休館

\* 入館無料 \*

### まなピック「絵と遊びませんか！」グループ展

平成27年度まなピック「絵と遊びませんか！」教室

サークル「絵と遊びましょう！」「花景色」合同展

12月5日（土）～12月20日（日）

生涯学習講座「まなピック」の一つとして、平成24年度より始まった「絵と遊びませんか！」講座を受講された皆さんによるグループ展です。この講座は、山口県立大学名誉教授の猪又徹先生を講師に迎え、年12回のカリキュラムを実施し、最後はアザレアホールのホワイエで展覧会を行なってきました。

このたび、美術館でのグループ展という初の試みを行います。ぜひ、美術館へ足をお運びください。



### 「藤浦区文化・スポーツ祭2015 作品展示会」が開催されました

10月3日（土）から12日（月）にかけて、藤浦区の裏庭久我記念館で、藤浦区の有志の皆さんの作品を一堂に展示した「藤浦区文化・スポーツ祭2015 作品展示会」が開催されました。

藤浦区民の中には、県展に出演するほどの腕前の人もいて、展示された作品は、どれも力作揃いでました。水彩画などの絵画作品をはじめ、ステンドグラスや、ギターなど、さまざまな作品が出展され、訪れた人は藤浦区の出展者たちの多才さに驚きながら、作品を鑑賞していました。

